

Santa Marta amplía los usos de una parcela junto a la rotonda de Las Llaves con opción para oficinas

● Permitirá allanar el camino a la implantación de empresas y **desarrollar** el sector

● La obra del **Centro de Emprendimiento** volverá a licitarse con 1,7 millones de euros

EÑE

Santa Marta—La sesión plenaria de la localidad de Santa Marta arrancó con la Corporación puesta en pie en memoria por los 46 fallecidos en el reciente accidente ferroviario.

En el capítulo de las decisiones del pleno se aprobó, por unanimidad, una modificación urbanística del Plan General de Ordenación Urbana que permitirá ampliar las posibilidades de uso de una de las parcelas ubicadas en la zona industrial contigua a la rotonda de Las Llaves. En concreto, y una vez superado el periodo de alegaciones y la aprobación definitiva, la parcela, de unos 3.500 m² de superficie, pasará de suelo urbano no consolidado a suelo urbano consolidado.

Como explicó el portavoz del Grupo Popular, Juan José Santos, "esta modificación, que se ha hecho por iniciativa privada, posibilitará un importante desarrollo del sector ya que hasta ahora, solo era posible conceder licencias de uso provisionales, algo que dificulta la implantación de empresas y que provoca una gran inseguridad jurídica. Con la aprobación de esta modificación, se podrán conceder licencias definiti-



La sesión plenaria con los municipios en pie en memoria por los fallecidos en el accidente ferroviario. EÑE

vas que permitirán nuevos usos ya consolidados y con todas las garantías".

En la actualidad, esta parcela solo admite uso industrial, de equipamientos, y oficinas en uso exclusivo que se ampliarán tras la implantación de esta medida incluyendo un nuevo grado compatible con todas las actividades existentes en la zona. Algo que se traduce en abrir el abanico de posibilidades a otros usos como por ejemplo oficinas, formación, comercios y residencias de ancianos y de jóvenes, entre otros.

"Es una buena noticia para Santa Marta ya que hay un verdadero in-

EL DETALLE

PASO DE PEATONES ANTE EL CENTRO DE USOS MÚLTIPLES

→ El turno de ruegos y preguntas incluyó la petición de la concejala Ana Toledo para que se dote con un paso de peatones la entrada al centro de usos múltiples, por el alto uso de vecinos de todas las edades que tiene la zona, algo a lo que el alcalde, David Mingo, respondió que se "intentará tramitar".

terés público por el desarrollo económico del sector que redundará de manera directa en el desarrollo del pueblo y en la creación de puestos de trabajo", concluyó Santos.

Por otro lado, la Corporación aprobó la actualización de los costes del Centro de Emprendimiento. Tras una nueva inyección de la Junta de 224.739 euros y una aportación municipal de 187.072 euros, el proyecto volverá a salir a licitación por 1.784.371 euros. Como recordó el portavoz del Grupo Popular, "es un proyecto que será un gran revulsivo para la economía, el empleo y la vertebración de empresas".

Baile y convite para las águedas de Santa Marta en la entrega del bastón

Santa Marta de Tormes—El salón de plenos de Santa Marta de Tormes acogió la entrega del bastón de mando a la aguedera mayor de este año, que será Teo Gutiérrez, a la que cedió el puesto como alcaldesa por un día Antonia Carrasco. La ceremonia incluyó el tradicional convite a pastas y chupitos, además de los bailes charros. El día 4 a las nueve de la noche se celebrará la tradicional quema del muñeco Quinciano junto al edificio Sociocultural en tanto que para el 5 se han reservado la celebración de la misa a partir de las 12 y tras ella saldrá la procesión. Por la tarde a las seis habrá baile para mayores en el Sociocultural. EÑE



Cabreros programa siete sesiones de cuentacuentos

Cabreros—La biblioteca pública municipal Berta Pallares de Cabreros acoge hasta el mes de mayo una completa programación de cuentacuentos y espectáculos familiares, organizada por el Ayuntamiento, con el objetivo de fomentar la lectura desde edades tempranas y ofrecer propuestas culturales adaptadas a la infancia y a las familias del municipio.

La programación dará comienzo el 13 de febrero con dos sesiones a cargo de María Fraile. A las 17:30 horas se celebrará el bebecuentos "Un día en la granja", dirigido a niños de 6 meses a 3 años, y a las 19:00 horas tendrá lugar "En lo profundo de un bosque, un cuento", pensado para público a partir de 4 años.

El 13 de marzo, a las 19:00 horas, será el turno del cuentacuentos "El poder de la gente menuda", a cargo de Irene Mesonero, una propuesta pensada para niños y niñas desde 4 años.

La programación continuará el 26 de marzo con el bebecuentos "Pequeñas historias para los más pequeños", de Katua Teatro, que se celebrará a las 17:30 horas y estará dirigido a menores de 6 meses a 3 años.

Dentro de la programación especial de la Feria del Libro, el 19 de abril a las 13:00 horas, se representará el teatro familiar "El libro de los malditos mocosos", a cargo de Kamaru, para público a partir de 4 años.

La agenda continuará el 15 de mayo con el bebecuentos "Arrullitos", de Carioca, a las 17:30 horas, y finalizará el 29 de mayo con "Quiero ser malo de cuento", a cargo de Rodrigo a las 19:00 horas. Todas las actividades requieren inscripción previa en la biblioteca. EÑE

EN BREVE

► RECOGIDA SOLIDARIA EN EL CENTRO MATERNO INFANTIL AVE MARÍA

El Centro Materno Infantil Ave María de Santa Marta de Tormes ha organizado una campaña de recogida de ropa y artículos para bebés y niños. Los vecinos pueden entregar donaciones los jueves de 17:00 a 19:00 horas y los sábados de 10:30 a 13:00 horas. El centro acepta prendas, calzado, cuentos, juguetes, sillas y cuñas, en buen estado para su reutilización. La entidad solicita respetar los horarios indicados para facilitar la organización y distribución de los materiales. EÑE